



## Los consejeros electorales Lorenzo Córdova y Ciro Murayama señalan que la aprobación a la iniciativa federal se dio porque la mayoría de encuestados desconocía la propuesta

INDIGO STAFF

El consejero presidente Lorenzo Córdova Vianello señaló que la encuesta realizada por el Instituto Nacional Electoral (INE), que muestra la aprobación a la reforma electoral del Gobierno federal, se llevó a cabo antes de conocer las propuestas actuales.

“Una encuesta mandada hacer por el INE hace dos meses mostró, entre muchos otros temas, la percepción de la ciudadanía respecto a la reforma electoral.

En ese momento solo un 27 por ciento (de los encuestados) conocía el contenido de las iniciativas que se discuten en el Congreso”, señaló Lorenzo Córdova.

El sondeo, publicado por el diario El País y difundido también por el diputado morenista Hamlet García Almaguer, muestra que “93 por ciento de ciudadanos apoya la propuesta de destinar menos recursos públicos a los partidos políticos, 87 por ciento avala disminuir el número de diputaciones

y senadurías a nivel federal, 78 por ciento apoya que los consejeros y los magistrados electorales sean electos por el voto directo de la ciudadanía y 74 por ciento acepta reducir los recursos que se le otorgan al INE”.

Además, señala que 52 por ciento de las personas encuestadas está de acuerdo con sustituir al INE por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas (INEC).

“Después de un amplio proceso de deliberación pública como el que ha ocurrido en estas semanas,



y al contarse con más información, es normal que se modifique la percepción ciudadana respecto a los temas que se consultan en encuestas de opinión.

“Un ejemplo claro es que hace dos meses la confianza en el INE era de 67 por ciento (en la mencionada encuesta); hoy ha crecido al 73 por ciento, según el último sondeo realizado. Es algo normal que cambie la opinión pública cuando existe más información disponible”, dijo el consejero Lorenzo Córdova.

A su vez, el consejero electoral **Ciro Murayama** dijo que en la encuesta levantada a principios de septiembre “la aprobación del INE era buena, de 65 por ciento”.

“En la encuesta se preguntó sobre la iniciativa de reforma elec-

toral del Presidente: solo un 27 por ciento estaba enterado. Y de los pocos enterados, había una opinión favorable a varias de las propuestas del Presidente. Pero dos meses después la percepción pública ya cambió. Cada vez tiene menos apoyo la idea presidencial de sustituir al INE por otro organismo”, dijo.

 **Solo a Lorenzo y a Ciro se les ocurre ir en contra del 80 por ciento de la población”**

**Hamlet García Almaguer**  
Diputado de Morena